

Elterninformation 13

Teilnahme Schulradeln - Stadtradeln 2025



Liebe Schüler*innen, Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebes Kollegium und FGTS-Team!

„Fahr Rad! Beweg was!“ vom 1. - 21. Juni 2025

Unsere Schule nimmt in diesem Jahr zum **dritten Mal** an der Aktion **Schulradeln** teil – und wir zählen wieder auf euch!

Die Kampagne möchte die Begeisterung fürs Radfahren wecken, den Radverkehr vor Ort und an den Schulen stärken und gemeinsam einen Beitrag zum Klimaschutz leisten.

Beliebtheit und Erfolg dieser Kampagne spiegeln sich in den jährlich steigenden Teilnehmerzahlen: **2024 radelten** mehr als **9.400 Saarländerinnen und Saarländer**. Seit 2008 findet die Kampagne deutschlandweit statt.

Anlässlich des **10-jährigen Jubiläums** der Kampagne Stadt- und Schulradeln werden besondere Prämierungen der Gewinner-Kommunen und Gewinner-Schulen vorgenommen.

Unter dem Motto „**Fahr Rad! Beweg was!**“ gilt es, in den **drei Aktionswochen** möglichst viele **Alltagswege** mit dem **Fahrrad** zurückzulegen – z. B. den **Weg zur Schule, zur Arbeit oder zum Sportverein**. Jeder geradelte Kilometer hilft dabei, CO₂ zu vermeiden und unsere Umwelt zu schützen.

Im letzten Jahr konnten wir stolz **den 1. Platz** innerhalb der Kommune **Bexbach** erreichen und belegten landesweit den **5. Platz** in der **Kategorie „fahrradaktivste Grundschule“** – mit einem Preisgeld von **750 €!** **Mitmachen lohnt sich!**

Diesen Erfolg wollen wir gemeinsam wiederholen – oder sogar toppen! Nun gilt es wieder kräftig für unsere Schule in die Pedale zu treten! Jeder Kilometer zählt!

Also: Mach mit, sei dabei – **gemeinsam können wir viel bewegen!**

Jetzt anmelden und Kilometer sammeln – für unsere Schule, unser Klima und unsere Gesundheit.

- Teilnehmen dürfen **Schülerinnen und Schüler, Eltern und Erziehungsberechtigte** sowie **Lehrkräfte** und das **pädagogische Personal**.
- Es zählen alle Kilometer, die **privat** oder **auf dem Weg zur Schule / Arbeit** zurückgelegt werden. Es dürfen **keine Kilometer** gezählt werden, die **bei sportlichen Wettbewerben** oder auf **Indoor-Fahrrädern** zurückgelegt werden.

Wie kann man teilnehmen?

- Zum Anmelden und Sammeln der Kilometer benötigt man die **Stadtradeln-App**, die man im jeweiligen App-Store herunterladen kann.

Über die **App Stadtradeln** gibt man

- das Bundesland „**Saarland**“ und dann
 - Kommune „**Bexbach im Saarpfalz-Kreis**“ ein.
 - Dann vorhandenem Team beitreten: **Grundschule Bexbach-Frankenholtz**
 - Anschließend registrieren und einen Account erstellen
-
- Dort kann man die geradelten Kilometer aufzeichnen und sie werden der Grundschule Bexbach-Frankenholtz gutgeschrieben.
 - Alternativ können die Kilometer auch von Hand eingetragen werden.
 - Ausgezeichnet werden die Schulen, die möglichst viele Teilnehmer*innen anmelden und im Kampagnenzeitraum möglichst viele Kilometer zurücklegen und dabei das Klima schonen.
 - Mit Schulradeln können Schüler*innen, Eltern und Lehrkräfte **dreimal punkten**: für **ihre Schule, für die zugehörige Stadt und den zuständigen Landkreis**.
 - Unsere Schule hat erschwerte Bedingungen - was den Schulweg angeht. Aber dabei sein ist alles! **Der Spaß, die Bewegung** und der **Klimaschutz** stehen hier im Vordergrund!

- **Auf zur Anmeldung!**

Mit sportlichem Gruß

C. Siebenborn

Rektorin

